

Informationen für Studenten

Als Studenten bildet Ihr die Zukunft unserer medizinischen Versorgung. Eine gute Ausbildung in allen Bereichen Eures medizinischen Schaffens bildet somit die Grundlage, Eure Patienten später sowohl medizinisch als auch persönlich optimal betreuen zu können. Gerne bieten wir Euch daher die Möglichkeit im Rahmen einer Famulatur, Eures Praktischen Jahres oder auch einer Hospitation einen Einblick in unsere Abteilung zu erlangen. Wichtig ist es uns hierbei nicht nur, dass Ihr Einblicke in grundlegende chirurgische Techniken erhaltet, sondern auch in die Versorgung von Verbrennungen sowie akuten und chronischen Wunden. Und natürlich darüber hinaus einen Einblick in das weite Spektrum und die Möglichkeiten der Plastischen Chirurgie erhaltet. Über Eure feste Eingliederung als einen Teil unseres Teams, sowohl im stationären wie auch im operativen oder ambulanten Arbeiten, hoffen wir Euch einen wichtigen Beitrag in Eurem medizinischen Werdegang liefern zu können.

